

LOS BUNKERS ESTARÁN EN PICHIDEGUA

Escrito por Gety Pavez Vldal

Viernes, 28 de Enero de 2011 18:23 - Actualizado Viernes, 25 de Febrero de 2011 15:22



En el 22 versión de festival de la Voz 2011

- La presentación de banda chilena servirá para conocer el repertorio que mostrarán en el Festival de Viña de Mar.
- La parrilla de artistas contempla además la presentación de Los Ramblers, Los Potros del Sur y la Gran América JR.

A contar del próximo jueves 3 y hasta el sábado 5 de febrero, la comuna de Pichidegua celebrará la 22 versión del Festival de la Voz 2011, cuyo lanzamiento fue realizado esta mañana en el sector de Larmahue, lugar conocido por las ruedas con que se transporta agua para el regadío de los cultivos y que son monumento nacional.

La ceremonia contó con la presencia del alcalde de la comuna, Adolfo Cerón, concejales, y dos participantes de las competencias comunales y nacionales de la instancia festivalera, que entrega 500 mil pesos al primer lugar.

Con la animación del doble de Rafael Araneda, Gonzalo Gutiérrez, la actividad se llevará a cabo en el patio interior de la municipalidad, a contar desde las 22:00 horas y contempla la presentación de artistas como Los Bunkers, Los Ramblers, Los Potros del Sur, la Gran América JR, La bodega, Entre valles de la Torina, Éxtasis, Raíces del Patagual, y la Compañía Malonera de Boleros.

“El festival es una actividad tremendamente importante para la comunidad de Pichidegua y por ello queremos invitar a toda la comunidad, a la microárea, a la región, al país, para que asistan a ver un show con artistas de primer nivel como Los Bunkers y Los Ramblers entre otros, tenemos una muy buena calidad en el show y muy hermosos paisajes como la ruedas de Larmahue para que nos visiten durante todo el día”, señaló el alcalde Adolfo Cerón.

La competencia, tanto a nivel comunal como nacional, es una de las más atrayentes para los cantantes de la zona, quienes participan masivamente en la fase previa de clasificación.

“El jueves sólo participan cantantes de nuestra comuna y los dos primeros lugares clasifican a la competencia nacional de viernes y sábado, donde se premia a los tres primeros lugares. El ganador obtiene 500 mil pesos”, manifestó sobre la competencia el encargado de cultura del municipio, Luis Cáceres.

A sus 18 años la pichideguana Javiera Fuentes ya ha participado en cuatro versiones del festival y espera que la versión 22 sea la que finalmente le otorgue el triunfo que tanto ha

LOS BUNKERS ESTARÁN EN PICHIDEGUA

Escrito por Gety Pavez Vidal

Viernes, 28 de Enero de 2011 18:23 - Actualizado Viernes, 25 de Febrero de 2011 15:22

buscado. “Para mí es un desafío poder ganarlo, además que la competencia es bastante buena y conseguir el triunfo sería propio de alguien que es nacido en la comuna”, expresó la joven intérprete.

Por su parte el participante de la competencia nacional y representante de Peumo, Eric Valderrama, espera que su puesta en escena, emulando a Marc Anthony con el tema “Te conozco bien”, le permita lograr la victoria. “En público la he cantado, pero es mi primera vez en un festival. Creo que va a ser bien aceptada y entre toda la gente de Pichidegua, yo creo que voy a tener más de una enamorada con ese tema”, anunció el cantante.

La 22 versión de festival de la Voz 2011 es organizada por la I. Municipalidad de Pichidegua, en conjunto con la Corporación Cultural de Pichidegua y gracias al auspicio de las empresas Cugat, Copec Pichidegua, Max Agro, Supermercados Baratillo, Caja Los Andes y soluciones informáticas Insico.